

PB.Z-01-205 Kapitel 5: Zusammen leben

Antragsteller*in: KV Mannheim

Beschlussdatum: 22.04.2021

Änderungsantrag zu PB.Z-01

Von Zeile 204 bis 208:

wollen den Schutz vor und die Beseitigung von Diskriminierungen und strukturellem Rassismus mit einem staatlichen Gewährleistungsanspruch in der Verfassung verankern, ~~ergänzend zur überfälligen Ersetzung des Begriffs „Rasse“ sowie der expliziten Benennung von Diskriminierung aufgrund sexueller Identität, sowie~~ Verwaltungs- und Behördenmitarbeiter*innen in dem Themenbereich fortbilden und schulen, um dessen Reproduktion weitestgehend zu minimieren. Außerdem werden wir den Begriff „Rasse“ im Grundgesetz ersetzen, jedoch die explizite Benennung von Diskriminierung aufgrund sexueller Identität mit aufnehmen. Die Antidiskriminierungsstelle des Bundes (ADS) muss unabhängiger und wirkmächtiger werden – mit mehr Personal, Budget und

Begründung

Gerade Verwaltungen und Behörden sind Schnittstellen des öffentlichen Lebens, wo immer wieder Fehler passieren, die nicht einmal mit voller Absicht passieren, sondern aufgrund Unkenntnis der entsprechenden Personen. Deshalb ist es wichtig diese Menschen über regelmäßige Schulungen zu sensibilisieren.